

INAUGURACION DE LOS NUEVOS LABORATORIOS DEL INSTITUTO DE BIOLOGIA

El día 26 de junio del presente año, a las 17 horas, se celebró en el Instituto de Biología un acto sencillo pero de verdadera trascendencia para esta Institución científica que, en noviembre próximo pasado, cumplió su vigésimo aniversario. La ceremonia tuvo por objeto inaugurar el nuevo edificio con el que el Instituto amplía y mejora sus Laboratorios de Investigación.



El Dr. Llamas muestra al señor Lic. Garrido, Rector de la Universidad, y a otros distinguidos visitantes, uno de los nuevos laboratorios

Concurrieron a ella el señor Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, licenciado Luis Garrido, otras distinguidas personalidades intelectuales, la mayoría de ellas profesores universitarios, y el personal científico del Instituto.

El señor Director del Instituto mostró a los distinguidos visitantes los modernos laboratorios instalados en el nuevo local; son éstos el de Bioquímica, el de Microbiología y Criptogamia, el de Fanerogamia, el Herbario Nacional y la Biblioteca de Botánica.

Después de la detenida visita a estos laboratorios, el doctor Roberto Llamas pronunció unas palabras en las que puso de relieve lo que representa en la vida científica del Instituto esta primera ampliación de sus instalaciones desde que, en 1929, ocupó la Casa del Lago, en la cual, con escasez de medios y de espacio, ha efectuado la importante labor de investigación biológica de todos conocida. El señor Rector, después de declarar solemnemente inaugurados los nuevos laboratorios, felicitó al señor Director del Instituto y a su personal por haber logrado el propósito de mejorar los medios materiales de este centro de estudio, y descubrió, a continuación, la placa conmemorativa de este acto.

Momentos después los asistentes a la ceremonia se trasladaron al jardín del Instituto en donde el señor Rector, después de escuchar las elocuentes palabras del profesor Maximino Martínez, plantó un ahuehuate joven que rememorará, en el espléndido Bosque de Chapultepec, el acto reseñado, que tanta trascendencia tiene para la cultura científica de México.

E. R.